



CON NUEVO RÉCORD DE ASISTENTES SE REALIZÓ LA CENA ANUAL DE LA INDUSTRIA CORPROA 2024

La Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama, CORPROA, realizó la Cena Anual de la Industria 2024 con la participación del Delegado Presidencial Regional, Rodrigo Illanes, el Presidente de la Sociedad Nacional de Minería (SONAMI) Jorge Riesco, la Directora de Corfo Rosa Román, la Directora de ProChile Claudia Pradenas, Secretarios y Secretarías Regionales Ministeriales, alcaldes electos de la región, el directorio de CORPROA, socios, invitados especiales y empresarios reunidos en los salones de Antay Casino&Hotel.

En su discurso, Juan José Ronsecco, Presidente de CORPROA, destacó que la Corporación ha podido cumplir gran parte de los objetivos trazados para este año

“apoyando el desarrollo regional, buscado las formas de mejorar la calidad de vida de los habitantes, siempre pensando en cómo generar más oportunidades a la gente de Atacama, teniendo

presente que el rol de nuestra Corporación es ser un articulador clave entre lo privado y lo público. Atacama es de todos los que han nacido y han hecho de esta tierra su hogar, por lo que desafiamos a cada atacameño y atacameña a defender y apoyar a la inversión responsable, convirtiendo a nuestra región en un lugar con más desarrollo y prosperidad”.

El Presidente de CORPROA expuso los cuatro ejes de trabajo de la Corporación: promover la inversión responsable; el Cluster Minero; la Mesa de Educación Superior y FOREDE. Sobre este último, y junto con agradecer a todos quienes hicieron posible este evento, dijo que

***Sobre 390 personas asistieron al evento organizado por la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama y que reunió a autoridades, socios e invitados especiales en esta tradicional actividad de fin de año.**

“FOREDE es una vitrina al exterior que busca motivar a empresas e inversionistas a que se instalen en Atacama. Prueba de ello es el interés que mostraron los países que estuvieron presentes a través de sus embajadoras, como Canadá, Italia, Japón e India. FOREDE es de Atacama y de todos quienes han sido parte de esta experiencia”. Además, Juan José Ronsecco ratificó que Canadá será el País Invitado en la versión 2025.

PREMIOS CORPROA

Durante la Cena de la Industria CORPROA 2024 se entregaron los tradicionales premios que la Corporación otorga en reconocimiento al compromiso con el desarrollo de Atacama y la trayectoria personal.

El Premio CORPROA, otorgado a empresas e instituciones por su valioso aporte al desarrollo social, cultural y económico de la región de Atacama recayó en la empresa Gold Fields.

“Este premio nos llena de orgullo y corona un año muy significativo para Gold Fields, el que recordaremos no sólo por haber puesto en marcha la operación Salares Norte, sino también por impulsar importantes iniciativas en materia de salud y educación





que generan un impacto positivo para las comunidades de la provincia de Chañaral. Es un reconocimiento que nos motiva a seguir trabajando en línea con nuestro propósito de construir valor que perdure más allá de la minería, contribuyendo a una industria más sostenible, respetuosa del medio ambiente y las comunidades, y más inclusiva”, dijo Domingo Drago, Vicepresidente de Asuntos Externos Gold Fields Américas.

El Premio Guillermo Wheelwright, que se otorga como reconocimiento al espíritu emprendedor, obras y aporte al desarrollo de Atacama, fue para el empresario Pierino Depetris Deflorian quien al recibir el premio agradeció

“ a CORPROA por tan importante reconocimiento a mi trayectoria como empresario de la Región de Atacama. Este logro lo he alcanzado con el incondicional apoyo de mi familia, nuestros colaboradores y clientes. Recibo este premio con orgullo y satisfacción, asumiendo un gran compromiso: perseverar por

seguir siendo lo que hoy representamos para Atacama, dejando un legado que perdure en nuestra región”.

Finalmente, el Premio Isidora Goyenechea Gallo, que reconoce a la mujer destacada por su liderazgo, trayectoria y aporte social fue para Ximena Matas Quilodrán.

“ Es muy emocionante para mi poder recibir un premio como este. En los roles que me ha tocado desempeñar, he querido contribuir con esfuerzo, aportando desde las empresas donde me he desempeñado o desde los cargos públicos, siempre con un compromiso muy genuino y de corazón. Tengo la responsabilidad de seguir trabajando para que las oportunidades, el crecimiento, el desarrollo lleguen a cada uno de los habitantes de esta región para que sea más próspera y con personas más felices”, dijo.

La Cena Anual de la Industria CORPROA 2024 contó con la animación de Carlos Alberto González, Viviana Nunes y el show de María Jimena Pereyra, quien presentó canciones propias, pop en español y una selección de lo mejor del rock latino de los 80.

